
各務原市新総合体育館建設基本構想・基本計画策定委員会

■お問い合わせ先など

令和４年３月発行

■施設計画について

委員会の様子やかわら版のバックナンバーについて、
市ウェブサイト（右記QRコード）で掲載
しています。委員会は公開していますので、
傍聴を希望される方は会議の開始10分前
までにお越しください。

各務原市役所
教育委員会事務局 教育施設整備推進室
TEL：058-383-7302（直通）
FAX：058-389-0218
MAIL：kyseibi@city.kakamigahara.gifu.jp

令和４年１月１８日（火曜日）午前９時から開催しました第１０回委員会では、施設計画、外構計画、
防災面の考え方、中間答申（案）について説明し、委員からご意見を伺いました。
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■外構計画について

建物外部のレイアウト
について、第９回委員会
の意見を踏まえて、修正
した平面図を基に検討を
行いました。

■防災面の考え方について

体育館を中心とした総合運動防災公園
として整備していくにあたり、災害時に
おける防災面の考え方について検討を行
いました。

建物内部のレイアウトについて、第９回委員会の意見を踏まえて、Ｂ案をベースに修正を行いまし
た。修正したレイアウト案や全体的な施設計画について検討を行いました。

２Ｆ１Ｆ

分類用途

スポーツ系

非スポーツ系

管理部

共用部

※防災に関する内容は、別途、防災会議へ諮って
いきます。

※地権者への影響を踏まえ、
候補地は決定後に公表いた
します。

委員からの主なご意見

 防災備蓄倉庫は、鵜沼朝日町に整備した倉庫の使い勝手
などを踏まえ、より使いやすくなるような検討が必要。

 避難者等のライフラインを確保するため、マンホールト
イレが設置できると良い。

委員からの主なご意見

 敷地に入る際の右折等で渋滞が起きにくいような交通処理の検討が必要。

 駐車場内の誘導について、出入口の誘導サインや、イベント時には警備
員の配置を考えたい。

 コンビニの誘致が難しい場合、道の駅やおんさい広場（産直市場）のよ
うな施設も検討してはどうか。

委員からの主なご意見

 土足エリアと上履きエリアの境が明確に分かるような工夫が必要。

 キッズルームを目的に来た親子に対して、スポーツに関する教室やイベントを
案内することで、体育館の利用促進に繋がると考えられる。

 電気設備の計画において、カーボンニュートラルに配慮して、太陽光発電など
の自然エネルギーを積極的に取り入れることができると良い。

※現時点でのレイアウト案であり、決定したものではありません。


